

## Klettergruppe vom Hubert und Simon

Wie seit Jahren haben wir uns jede Woche einmal zum Training in der Halle oder im Klettergarten getroffen. Voller Begeisterung wird dabei in Seilschaften eigenständig geklettert, abgeseilt, Technik und Kraft trainiert. Aber nach dem Klettern kommt auch das Spielerische nicht zu kurz, denn das fördert Gemeinschaftssinn, Zusammengehörigkeit und Kameradschaft unter den jungen und auch schon älteren Kindern.

Bei der Jugendmeile im Juli, die ein Kooperationsprojekt der Jugendverbände und Einrichtungen der Jugendarbeit im Landkreis Garmisch-Partenkirchen ist, waren wir zusammen mit der Murnauer Sektion mit einer drehbaren Boulderscheibe am Kurpark vertreten. Im August fand das jährliche KJR-Ferienpass-Schnupperklettern in der Halle im Werdenfels Gymnasium statt. Auch dieses Jahr konnten wir wieder einige Kinder und Jugendliche begrüßen.

Abschließend möchte ich mich noch bei allen Jugendleitern und Helfern, die sich in der Jugendarbeit engagieren, recht herzlich bedanken!

Auf ein unfallfreies Jahr 2014!

Simon Pampusch  
Jugendreferent und Felsbetreuer